

## El rector quiere potenciar el estudio del calzado desde la UA - Información - 13/07/2016



El rector firmando en el Ayuntamiento junto al alcalde. INFORMACIÓN

### El rector quiere potenciar el estudio del calzado desde la UA

Elda

A.C.R.G.

■ El acto de presentación de la Sede Universitaria de Elda, que tuvo lugar anoche en el Casino Eldense, contó con la presencia del rector de la Universidad de Alicante, Manuel Palomar, que lanzó un llamamiento de cola-

boración al Ayuntamiento y otros colectivos y entidades para potenciar el estudio del calzado en la UA.

El rector también recordó que Elda, a través de la Escuela de Relaciones Laborales, es el único municipio de la provincia con estudios de grado fuera del Campus universitario.